



# Kapolres Sukabumi Buka Supervisi Bidang Kesekretariatan Tahun 2023 Bersama Tim Setum Polda Jabar

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Sep 18, 2023 - 17:42



*Kapolres Sukabumi Buka Supervisi Bidang Kesekretariatan Tahun 2023 Bersama Tim Setum Polda Jabar*

Sukabumi, 18 Agustus 2023 - Pada hari Senin, 18 Agustus 2023, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede SH, S.I.K, MH, bersama sejumlah perwakilan Polres Sukabumi, hadir dalam kegiatan Supervisi Bidang Kesekretariatan tahun 2023 yang diadakan di Aula Rupatama Wicaksana Laghawa.

Kegiatan yang dihadiri oleh Kapolres Sukabumi ini merupakan bagian dari upaya meningkatkan efisiensi dan efektivitas dalam bidang kesekretariatan di Polres Sukabumi. Tim Setum Polda Jabar turut hadir dalam acara tersebut sebagai tim supervisi yang bertugas memberikan pemahaman lebih mendalam tentang berbagai aspek kesekretariatan.

Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi menyampaikan ucapan selamat datang kepada Tim Setum Polda Jabar atas kedatangan mereka di Polres Sukabumi. Beliau juga memohon maaf jika dalam penyambutan mereka ada kekurangan. Kapolres Sukabumi juga mengingatkan seluruh peserta untuk menjalani kegiatan ini dengan sungguh-sungguh agar ilmu yang disampaikan dapat terserap dan diaplikasikan dengan baik.

Selain itu, Kapolres Sukabumi juga mengajak semua peserta untuk berbagi pengetahuan yang didapatkan dalam kegiatan supervisi ini kepada rekan-rekan di fungsi dan polsek jajaran. Hal ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam peningkatan kinerja kesekretariatan di seluruh Polres Sukabumi.

Puncak acara supervisi adalah sosialisasi Aplikasi Srikandi oleh Tim Setum Polda Jabar kepada anggota Polres Sukabumi dan Polsek Jajaran. Aplikasi ini diharapkan dapat membantu dalam peningkatan efisiensi dalam mengelola data dan informasi di lingkungan kepolisian.

Dengan adanya kegiatan supervisi ini, diharapkan Polres Sukabumi dapat terus mengembangkan diri dalam bidang kesekretariatan dan mampu memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat.